

reillés de ces formats ont été mis à part. Les 1,800 ouvrages doubles formeront la base de la bibliothèque du Grand-Séminaire. Tous les manuscrits et les livres imprimés, depuis 1450 jusqu'en 1520, ont été réunis dans une salle spéciale. Deux armoires de la salle *Adamoli* contiennent les ouvrages historiques sur Lyon et des auteurs lyonnais. Tous les in-folio de la grande salle et de la galerie Adamoli, au nombre de 40,400, ont été rangés dans cinquante-trois armoires.

De nombreux étrangers ont visité encore la bibliothèque pendant l'année 1806.

M. Delandine cite le *prince Lebrun*, archi-trésorier de l'Empire, — le cardinal *Maury*, — le sénateur *Roiderer*, — *Hager*, le savant orientaliste, — les ambassadeurs de la Dalmatie, — *Joseph Bohnam*, prêtre Chaldéen, savant écrivain, — Michel Abeyd, savant maronite, — *Ouanés*, arménien, enrôlé sous nos drapeaux en Egypte, — *Boissy-d'Anglas*, — *d'Aligre*, — *l'Esplat du Temple*, savant belge, — *Jauffret*, poète et littérateur aimable. Le quatrième rapport embrasse l'année 1809. Des acquisitions importantes et des dons nombreux ont eu lieu. — Ces dons sont dûs surtout aux auteurs lyonnais.

En 1810, M. Delandine annonça dans son rapport annuel la prochaine publication de son catalogue des *manuscrits* de la Bibliothèque, œuvre importante qui formera six volumes imprimés aux frais de la ville, et que la mort ne lui permettra pas d'achever. Les étrangers ont encore visité la Bibliothèque, ce sont le comte *Abrial*, sénateur, bibliothécaire distingué, — le comte *François de Neuchâtel*, sénateur, — *Erdman*, professeur à Casan, en Asie, — *Gurelin*, de l'Université de Göttingen, — le médecin allemand *Jacger*, — *Morgestern*, bibliothécaire en Livonie, — *Millin*, — *Reynaud*, le mathématicien, —